

Erklärung von Cuxhaven

Die Insel- und Halligkonferenz fordert nach wie vor die Einrichtung einer nationalen Küstenwache.

Wir erwarten von den Personen, oder Institutionen, die sagen wir benötigen keine Nationale Küstenwache dazu eine schlüssige Erklärung.

Wir begrüßen den Neubau des Nachfolgeschleppers für die Ozeanic, fordern jedoch auch nachdrücklich, dass die „Nordflanke“ durch einen dort stationierten Schlepper abgesichert wird. Auch durch nachdrückliche Verhandlungen mit unserem dänischen Nachbarn.

Wir fordern die Bundesregierung auf, ihre 4 „Behörden zur See“: Bundespolizei, Zollverwaltung, Schifffahrtsverwaltung und Fischereiaufsicht zu einer Behörde zusammenzufassen.

Wir stellen fest, dass in dem heute vorgelegten „vorläufigen“ Evaluierungsbericht zum „MSZ“ lediglich festgestellt wird dass er nur vorläufig sein kann, weil die Voraussetzungen für eine Evaluierung noch gar nicht gegeben sind.

Cuxhaven am 29. Oktober 2008